



Junio 14, 2013

La obra cuenta con una superficie de 230 metros cuadrados y beneficiará a una población de aproximadamente 5.524 habitantes. Demandó una inversión de 1.740.557 pesos (a valores de octubre de 2010).

El gobernador Jorge Sapag, acompañado por la vicegobernadora Ana Pechen, inauguró ayer por la tarde el centro de salud del barrio Colonia Rural Nueva Esperanza en la capital neuquina. El mismo entró en funcionamiento del pasado lunes 4 de marzo y depende de la sub zona Oeste de la zona sanitaria Metropolitana.

El establecimiento, ubicado en la zona de la meseta de la ciudad de Neuquén, fue ejecutado por la empresa OKUME SA y contó con una inversión de 1.740.557 pesos (a valores de octubre de 2010), bajo la supervisión de la subsecretaría de Obras Públicas. Beneficiará a una población de aproximadamente 5.524 habitantes y cuenta con una superficie de 230 metros cuadrados.

En la ocasión, el mandatario agradeció a los 7.300 agentes que se desempeñan en el sistema de Salud “por todo el trabajo que hacen cada día”. “Nosotros, lo que buscamos es administrar e intentamos que las cosas funcionen; hacemos todos lo posible para llegar a todos los sectores”.

Por otro lado, manifestó la importancia de la equidad y la solidaridad para el sistema de Salud, “no a partir del gobierno, sino de la sociedad que pone los recursos a disposición de todos”. Además, calificó al sistema provincial como “el más evolucionado y más moderno de América Latina” y recordó que es uno de los pocos que garantiza las 16 vacunas obligatorias al cien por ciento.

Adelantó que a través del plan Más Cerca, la provincia ya cuenta con 300 mil pesos para realizar una ampliación de 100 metros cuadrados en el centro de salud recientemente inaugurado, y que se realizará la obra de agua para la comunidad, que demandará una inversión de 1.900.000 pesos. También remarcó los beneficios y obras que la ley 2615 de Renegociación de Concesiones Hidrocarburíferas permitió ejecutar en la provincia de Neuquén.

Por otro lado, Sapag agradeció al equipo de Recupero Financiero. Al respecto, indicó que al

asumir su mandato la provincia arancelaba y recuperaba de las obras sociales y a las ART cerca de cuatro millones de pesos por año, mientras que este año la proyección asciende a los 60 ó 70 millones de pesos por año, que son utilizados para obtener equipamiento, realizar reformas y comprar vehículos, entre otras mejoras.

“Estoy muy entusiasmado con todo lo que está sucediendo en el sistema de Salud de la provincia de Neuquén”, finalizó el gobernador.

Por su parte, el ministro de Salud, Rubén Butigué, agradeció a los presentes y dijo que “la gratitud es de bien nacido, por ello es tan importante ser agradecidos por lo que nos toca vivir”. Por otro lado, destacó la importancia de la “mística en relación con el cariño por lo que uno hace, y de la esperanza en función de lo que está por venir”.

Realizó un repaso de la historia de la provincia y dijo: “Hoy somos un Estado emergente, próximo al desarrollo, y eso ya lo estamos palpando”. Además, se refirió a las características de un “Estado contenedor, que permite recuperar la memoria y desarrollar proyectos a futuro”.

También hizo alusión a la “firme intención del gobernador de desarrollar el polo de Salud en la zona”.

Por su parte, el subsecretario de Obras Públicas, Ricardo Estévez, se refirió a las diferentes obras en materia de Salud en las que el gobierno provincial está trabajando, y brindó detalles del edificio inaugurado. “Cada vez que inauguramos una obra de Salud, lo importante no son las paredes sino el amor que la gente de Salud le pone a todo”, expresó.

Y continuó: “Como neuquino siento la satisfacción de poder construir algo que es mensurable y saber que estoy trabajando por toda la comunidad”.

A su turno, la jefa de la zona sanitaria Metropolitana, Viviana Herrera, agradeció a los presentes y a quienes acompañaron el crecimiento de la institución. “Es una gran alegría, ya que esto es una prueba más de la voluntad que el sistema de Salud provincial tiene con la equidad”.

Por su parte, el coordinador de sub zona Oeste, Horacio Ciavatti, se mostró agradecido y reveló que la calidez, la hospitalidad y la sencillez de la gente rural es lo que acerca a los equipos médicos a estas zonas, “hay una atracción que no es oro ni petróleo. Acá, la riqueza más grande son los pobladores”, declaró.

Por otro lado, indicó que mucha gente soñó con este momento, “con un Estado que da salud con seguridad”.

Para finalizar, la médica generalista de la institución Laura Etchemendi manifestó su satisfacción por la inauguración de la obra y calificó a la institución como “un centro abierto, ya que acá atendemos en consultorio y además vamos a las casas”.

Por otro lado, indicó que la población del barrio siempre estuvo postergada, pudiéndose

enfermar dos veces por semana; pero que a partir de esta iniciativa contarán con atención médica garantizada toda la semana. “Hoy podemos atenderlos con el orgullo y con el respeto que se merece la gente de esta provincia”.

Durante el acto se entregó equipamiento médico consistente en un saturómetro, destinado a la medición indirecta de la saturación de oxígeno en sangre; un otoscopio, dispositivo utilizado para analizar el oído; y un tensiómetro digital.

Se hizo entrega además de una notebook y siete camperas para que el equipo de Salud realice las visitas al área y actividades extra-muro.

Finalmente, se entregaron decretos de nombramiento a los agentes Ailín Frades y Marcela Alarcón (enfermeras), Cristian Beltrán (auxiliar de mantenimiento), Laura Etchemendi (médica) y Natalia Pérez (odontóloga).

Participaron del acto el subsecretario de Gestión de Empleo, Ariel Sandoval; el secretario de la Gestión Pública, Rodolfo Laffitte; la directora de Defensa Civil, Vanina Merlo; el presidente de la Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos (Upefe), Ricardo D'Ángelo; el presidente de la Fundación Banco Provincia del Neuquén, Pablo Bongiovani; el secretario general de la Uocra, Víctor Carcar; la diputada nacional Olga Guzmán; el diputado provincial José Russo; concejales, miembros del gabinete y vecinos del barrio.

La obra

El nuevo centro de salud plantea una circulación central y se pueden distinguir tres áreas:

Un sector destinado al público con sala de espera, baño para discapacitados y una ducha externa. Un área destinada a la atención primaria que cuenta con un consultorio de Enfermería que incluye, además, un sector administrativo y de gestión de pacientes. También cuenta con un sector de carácter privado, donde se encuentran dos consultorios: médico y odontológico, el soporte técnico de los mismos y la sala de personal. Para cada uno de estos sectores se planteó un área de servicios. Se utiliza además un tráiler de odontología.

Además, se cuenta con los denominados “espacios exteriores”, que comprenden acceso peatonal, vereda del acceso peatonal, acceso vehicular a estacionamiento, acceso vehicular a abastecimiento y estacionamientos propiamente dichos.

Sapag garantizó soluciones a pobladores de la meseta

En el marco de la inauguración del centro de salud del barrio Colonia Rural Nueva Esperanza, el gobernador garantizó además, la ejecución de las obras para el suministro de agua para riego en ese sector. Se trata de una medida que favorecerá a 632 familias.

El pasado miércoles, residentes del barrio cortaron la ruta 7 para exigir al municipio capitalino una obra prometida hace años. También retuvieron un camión recolector de residuos y bloquearon los accesos al basural.